
RM Schiefer irritiert der Deckungsvorschlag aus dem Ansatz „Grüner Gruppenraum 

Müllenbach“ und bittet um Erläuterung. 
Verwaltungsseitig wird erklärt, dass bei der Umsetzung des „Grünen Gruppenraumes“ 

geringere Kosten entstanden seien, so dass dadurch dieser Deckungsvorschlag 
zustande gekommen sei. 


